

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Education

Six établissements scolaires reçoivent l'aide du Rotary-Club Libreville

Esaië NDILOROU
Lambaréné/Gabon

SIX membres du Rotary-Club Libreville, conduits par leur président actif, Éric Kouakou Kouame, ont procédé, le 26 novembre dernier, à Lambaréné, à la livraison des chantiers engagés par cette organisation pour la réhabilitation ou la construction de bâtiments et autres infrastructures au sein de cinq établissements scolaires de cette localité et ses environs, dont un du secondaire. Cette livraison des travaux, effectuée à la direction d'Académie provinciale (DAP), a été précédée d'une tournée dans les différents sites.

L'inspection a débuté par l'école catholique d'Issala I (PK 10), puis les écoles de Météré, Lalala, Saint-François B, Immaculée conception, Jacqueline Rawiri et le lycée Aubin Georges Moudjégou, dans le deuxième arrondissement de la commune de Lambaréné, qui a abrité la cérémonie protocolaire de réception. « Notre organisation est un club-service ayant 1 million 200 000 membres dans le monde et compte 35 clubs dont une dizaine au Gabon. C'est-à-dire huit à Libreville et deux à Port-Gentil. Nous avons une action annuelle qui s'intitule "Action rentrée scolaire" et qui s'exécute chaque année de mandat d'un président national. Mais la particularité cette année, c'est que c'est moi le président national. Donc c'est une opportunité que nous avons pour faire bénéficier la province du Moyen-



Photo : Esaië NDILOROU

Des tableaux ont été remis à neuf dans certains établissements...



Photo : Esaië NDILOROU

... tandis que d'autres ont été équipés de rampes en béton.



Photo : Esaië NDILOROU

Don de cartons...



Photo : Esaië NDILOROU

... au lycée Aubin Georges Moudjégou.

Ogooué, d'une part. Et, d'autre part, depuis son lancement, seules les provinces de l'Estuaire et de l'Ogooué-Maritime en bénéficiaient», a indiqué Éric Kouakou Kouame à l'assistance. Il a expliqué que les travaux réalisés ont consisté « à refaire toutes les portes de l'école primaire catholique du village Issala I au PK 10, sur la route de Fougamou, ainsi que les tableaux de cette école. Dans les écoles

de Lalala, Jacqueline Rawiri et Météré, les écoles primaires publiques, nous avons remis à neuf tous les tableaux avec de l'ardoisine. Par contre, aux écoles Saint-François B et Immaculée conception, nous leur avons construit et offert une rampe en béton, permettant aux élèves l'accès sans risque dans ces deux établissements catholiques. Et ici enfin, au lycée Aubin Georges Moudjégou, vous

avez des livres en grande quantité pour toutes les classes. » S'adressant au responsable de l'éducation, il a dit: « Ils sont là disposés devant vous. Monsieur le représentant du directeur d'Académie provinciale, veuillez-en prendre possession et faites-en bon usage. » M. Kouakou a ensuite remis les cartons de livres au DAP par intérim, Hercamp Tchango qui, à son tour, les a rétrocédés au

censeur du lycée, Ariade Mayombo. Le représentant de la DAP, intervenant au nom de son supérieur hiérarchique, a remercié les membres du Rotary-Club Libreville pour leur sollicitude. Reconnaisant ainsi le bien-fondé de l'action qui venait d'être posée au bénéfice des apprenants de son bassin pédagogique, il a alors pris l'engagement d'en faire bon usage et promit d'en dresser un

compte-rendu fidèle à sa cheffe hiérarchique, Gisèle Martine Koussou. Hormis les responsables de la DAP et des Rotariens, cette cérémonie s'est déroulée également en présence du secrétaire général de province, Jean-Aimée Nfoula, du premier adjoint au maire central, Roger Germain Ekoumndong, ainsi que de quelques directeurs et chefs de services provinciaux.

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/Pêche artisanale continentale

Un accompagnement du gouvernement

C-M. M.
Koula-Moutou/Gabon

En sus de la formation, ils ont reçu du ministère de la Pêche et de la Mer des kits de matériels nécessaires à la pratique de la pêche.

LA ministre de la Pêche et de la Mer, Clémence Loupdy, a procédé, dernièrement, à Koula-Moutou, à la remise de kits aux pêcheurs de la province de l'Ogooué-Lolo.

Une cérémonie qui intervenait à l'issue d'un séminaire de renforcement des capacités de ces pêcheurs artisanaux continentaux, en vue de leur permettre d'améliorer leurs techniques et pratique du métier, et partant leurs productions dans un équilibre du respect environnemental. Face à l'absence



Photo : Claude-Médard Minko

Au terme du stage, les pêcheurs artisanaux continentaux se sont vus octroyer...



Photo : Claude-Médard Minko

... des kits de travail pour améliorer leurs productions, et en conséquence leur niveau de vie.

d'un tissu industriel dans la province de l'Ogooué-Lolo, l'agriculture et la pêche restent, en effet, des alternatives en termes de source de revenus pour sortir les populations de la précarité. La remise aux bénéficiaires

des kits de pêche est un accompagnement du gouvernement par le biais du ministère de la Pêche et de la Mer, afin de les encourager. Car, l'achat d'une glacière, d'un trémail, d'un gilet de sauvetage et de tout

le petit matériel nécessaire à la pratique de la pêche n'est pas toujours à la portée des pêcheurs locaux. C'est dire que cette dotation spéciale va les aider, un tant soit peu, à mettre en pratique les enseignements

du séminaire et surtout vivre de leur pêche. « A travers le séminaire de renforcement des capacités des pêcheurs artisanaux et la remise des kits, le ministère de la Pêche et de la Mer met en pratique la volonté du chef

de l'Etat à lutter contre la pauvreté en développant des activités génératrices de revenus. Aussi, cela passe-t-il par un accompagnement en formation et matériel », a indiqué la ministre de tutelle.